

Entgeltordnung der Stadt Schortens

über die Erhebung von Entgelten für die Inanspruchnahme von Krippenplätzen in den Kindertagesstätten ab 01.08.2013

I. Einkommensstaffel für die Entgeltermittlung im Krippenbereich der Kindertagesstätten (Jahreseinkommensstufen)

	Pers.-Haushalt/Einkommen bis Euro				12 Std./Woche			20 Std./Woche				25 Std./Woche				40 Std./Woche			
Stufe	2	3	4	5	Krippenplatz			KiGa-Platz	Krippenplatz			KiGa-Platz	Krippenplatz			KiGa-Platz	Krippenplatz		
					mtl.	gerundet	jährl.	mtl.	mtl.	gerundet	jährl.	mtl.	mtl.	gerundet	jährl.	mtl.	mtl.	gerundet	jährl.
1 -Euro-	bis 15.000	18.000	21.000	24.000	52,80	53,00	636,00	68,00	88,40	88,00	1.056,00	86,00	111,80	112,00	1.344,00	136,00	176,80	177,00	2.124,00
2 -Euro-	bis 18.000	21.000	24.000	27.000	61,80	62,00	744,00	79,00	102,70	103,00	1.236,00	99,00	128,70	129,00	1.548,00	158,00	205,40	205,00	2.460,00
3 -Euro-	bis 21.000	24.000	27.000	30.000	72,60	73,00	876,00	93,00	120,90	121,00	1.452,00	117,00	152,10	152,00	1.824,00	187,00	243,10	243,00	2.916,00
4 -Euro-	bis 24.000	27.000	30.000	33.000	89,40	89,00	1.068,00	115,00	149,50	149,00	1.788,00	145,00	188,50	188,00	2.256,00	231,00	300,30	300,00	3.600,00
5 -Euro-	bis 27.000	30.000	33.000	36.000	103,20	103,00	1.236,00	132,00	171,60	172,00	2.064,00	165,00	214,50	214,00	2.568,00	264,00	343,20	343,00	4.116,00
6 -Euro-	bis 30.000	33.000	36.000	39.000	120,00	120,00	1.440,00	154,00	200,20	200,00	2.400,00	192,00	249,60	250,00	3.000,00	308,00	400,40	400,00	4.800,00
7 -Euro-	bis 33.000	36.000	39.000	42.000	141,00	141,00	1.692,00	181,00	235,30	235,00	2.820,00	228,00	296,40	296,00	3.552,00	363,00	471,90	472,00	5.664,00
8 -Euro-	bis 36.000	39.000	42.000	45.000	158,40	158,00	1.896,00	203,00	263,90	264,00	3.168,00	255,00	331,50	331,00	3.972,00	407,00	529,10	529,00	6.348,00
9 -Euro-	über 36.000	39.000	42.000	45.000	171,60	172,00	2.064,00	220,00	286,00	286,00	3.432,00	276,00	358,80	359,00	4.308,00	440,00	572,00	572,00	6.864,00

Bei mehr als 5 Familienmitgliedern erhöht sich die Einkommensgrenze in den einzelnen Stufen um je 3.000,00 Euro je unterhaltsberechtigte Person.

II. Geschwisterermäßigung

Besuchen mehrere Kinder von Sorgeberechtigten gleichzeitig einen Kindergarten, ermäßigt sich das Entgelt, das sich aus der Einkommensstaffel ergibt, **für das 2. (jüngere) und jedes weitere Kind um 50 %.**

III. Sonderöffnungszeiten

Für die Inanspruchnahme der Sonderöffnungszeiten von bis zu einer Stunde täglich ist zusätzlich eine jährliche Gebühr von **234,00 Euro** zu entrichten.

IV. Für die Inanspruchnahme des Mittagessenangebotes wird ein kostendeckendes Entgelt erhoben. Dieses richtet sich nach jeweils aktuellem

Angebot und Nachfrage und der tatsächlichen Inanspruchnahme.